
 

第 2097回（3月 6日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来賓紹介  樹木医  後藤 瑞穂 様 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊結婚祝い  新井啓介会員 五十幡和彦会員 

＊誕生祝い  倉持成一郎会員 五十幡和彦会員 

＊出席状況報告      飯塚秀司委員 

＊ニコニコ報告      早﨑 敬委員長 

＊委員会報告 

 地区大会フェスタ部会  五十幡和彦会員  

＊３分間スピーチ     橋本 祐一会員 

＊卓話 

 さくら文化・環境委員会  三島務委員 

 (株)木風    樹木医  後藤瑞穂様 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

会長報告 

              藤倉  武 会長 

前回に書損はがきの収集ボックスを用意すると

の話をいたしましたが、ご用意いたしましたので、

是非ご協力ください。 

本日は、樹木医の後藤瑞穂様にお話を頂戴いたし

ます。先生よろしくお願いいたします。樹木医と申

しますと、五十幡年度に満願寺の枝垂桜の保全の為

にお世話になった 

佐野藤右衛門先生がそうでした。 

樹木医についてお話をいたします。樹木医とは、

樹木の調査研究、診断治療、公園緑地の設計管理等

を通じて樹木の保護育成、管理、落枝や倒木等によ

る物損被害の抑制、或いは樹木に関する知識の普及

指導を行うプロです。樹木医になるには、一般財団

法人日本緑化センターの樹木医審査に合格し、登録

する事が必要です。所謂国家資格ではありません。 

樹木医になるには、次の２つの方法があります。 

１、学歴不問  但し、樹木の実務経験が７年以上

あること。このため中高年の受験者が多かった。 

２ 樹木医補という資格があります。指定教育機関

で、所定の単位を取得した学生を樹木医補とし、１

年間の実務経験で、樹木医の審査が受けられます。 

若い人の受験が可能になります。 

樹木医になるには２回の審査を受けます。第１次

審査で 120 名に絞られ、第２次審査前に 13 日間講

義、実習を受け筆記試験と適性試験に合格し、面接

試験に合格しなくてはなりません。超難関なのです。

今日はその樹木医の中で、全国規模で活躍されてい

る、東京都江東区東雲にある株式会社木風の女性樹

木医後藤瑞穂先生にお話をしていただきます。 

幹事報告 

              川野 健人 幹事 

みなさんこんにちは。 

本日は、（株）木風 樹木医 後藤瑞穂卓話よろしくお願い

いたします。 

 三島会員による紹介されました講師の方になりますが、

多分、三島会員からの紹介した講師は、今までいないと思

われます。ありがとうございます。 

幹事報告をさせて頂きます。 

 来週は、３月１６日金曜日夜間例会による創立記念例会

となります。 

お忙しい細井ガバナーに卓話をして頂きます。創立記念

日に、わがクラブのガバナー卓話という 



記念すべき例会ですので、皆様の参加をお願いします。 

以上幹事報告でした。 

出席状況報告 

飯塚秀司委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ５０名 ３２名 １名 ６５% 

 

ニコニコ報告 

早﨑 敬 委員長   

藤倉会長 後藤先生、本日は卓話よろしくお願いいた

します。お陰様で出席率が今日は良いよう

です。 

川野幹事 株式会社木風の後藤様、卓話宜しくお願い

致します。行田さくらＲＣは長期目標とし

て、さくらの植樹、保全育成に取り組んで

います。クビアカツヤカミキリも含めて保

全に対しお知恵を拝借ください。そこで一

句「樹木医と さくら見守る 春例会」 

細井ガバナー 樹木医、後藤瑞穂先生、卓話よろしく

お願いします。 

清水会員 「樹木への 健康長寿 目指す春」 

松岡会員 「樹木への 長寿を願う 春の例会」 

古田会員 お世話になります。 

横川会員後藤瑞穂先生、遠方より来訪ありがとうござ

います。 

三島会員 樹木医、後藤瑞穂先生よろしくお願いしま

す。皆さんもどうぞよろしくお願いします。 

矢澤会員 後藤様、お忙しい中ありがとうございます。

さくらの健全育成へのアドバイスよろしく

お願いします。 

新井会員 結婚 43 年です。ありがとうございます。

これから後何年かな。健康が一番の年にな

りました。 

橋本恭一会員 地区大会パンフレット作成でヘロヘロ

です。追い込み頑張りましょう！と自分に

言い聞かせる今日この頃。 

島崎会員 タカラスタンダード株式会社の創立 105周

年記念で「ヨハネス・フェルメール」の「真

珠の耳飾りの少女」を戴きました。レプリ

カとはいえタカラの技術は凄いです。早速

100 周年の時戴いた幸福の画家「ピエー

ル・オーギュスト・ルノワール」の「ムー

ラン・ドラ・ギャレットの舞踏会」と並べ

て飾りました。只今、110 周年にもまたい

ただけるよう、また頑張ろうと言う気持ち

になっております。 

倉持会員 樹木医、後藤様、卓話よろしくお願いしま

す。誕生祝いありがとうございます。 

阿部会員 樹木医、後藤様、来訪ありがとうございま

す。卓話楽しみにしていました。色々アド

バイス下さい。 

半田会員 松岡さん、今日は美女を前にしてニコニコ

ですよ！ 

上原会員 ポリオエンド地区大会チャリティーコンペ

会員の皆様のご協力の程、宜しくお願い致

します。 

五十幡会員 地区大会ロータリーフェスタ行田物産展

への会員皆様の沢山の協賛ご協力、誠にあ

りがとうございます。心より感謝申し上げ

ます。 

     マイロータリーへの会員登録者数が 45名、

2 位の川越 32 名を引き離して 2570 地区ダ

ントツのトップです。皆様のご協力に感謝

しております。残り 6 名の皆様のご協力も

よろしくお願いします。 

橋本祐一会員 本日は 3 分間スピーチです。宜しくお

願い致します。 

宮本会員 樹木医さんのお話し楽しみです。「樹を見る

女（ひと）のつぶやき」も読んでみたいと

思います。よろしくお願いします。 

同文～  後藤先生、本日は卓話よろしくお願いいた

します。お陰様で出席率が今日は良いよう

です。 

長谷川会員、戸ヶ崎会員、松本健一会員、田中清自会

員、田邉会員、渡辺会員、田中利幸会員、

春日会員、大谷会員、時田会員、早﨑会員、

江口会員、飯塚会員 

  委員会報告 

地区大会フェスタ部会     五十幡和彦会員 

       ３分間スピーチ 

             橋本 祐一会員 

       卓    話 

卓話者紹介          

さくら文化・環境委員会  三島務委員 

卓 話 

 (株)木風    樹木医  後藤瑞穂様 


